

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, fue amenazado de muerte

El fin de semana, Ricardo Roa, recibió un sufragio en su residencia con el mensaje “descansa en paz”. Autoridades investigan.

📅 junio 25, 2024 ⌚ 9:10 am



🔊 Escuchar Noticia

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, denunció que recibió un panfleto con una amenaza de muerte el pasado viernes, 21 de junio. En la nota, hecha a modo de **obituario**, decía: “Descansa en paz”, junto con una cruz de color negro y su nombre en la parte de abajo; aún se desconoce quién fue el remitente.

Esta amenaza llega en medio del **proceso** que se adelanta por la financiación de la campaña presidencial de Gustavo Petro 2022, de la cual Ricardo Roa fue gerente antes de asumir como cabeza de **Ecopetrol**. Cabe recordar que, actualmente, dichos recursos que se **manejaron** durante elecciones

Indicadores Económicos



son investigados por la Fiscalía General de la Nación y el Consejo Nacional Electoral (CNE).

Te puede interesar: Fue abatido alias 'Fito', segundo cabecilla de la Dagoberto Ramos

Es de recordar que el pasado 18 de mayo, el **presidente de Ecopetrol** rindió una declaración ante los representantes investigadores de la Comisión de Acusaciones de la Cámara, donde contó su versión sobre el manejo de dinero durante la campaña Petro presidente. El exgerente aseguró que, en ese momento, no recibió aportes de los sindicatos de **Fecode** y la Unión Sindical Obrera (USO), pero reconoció que sí recibió a delegados.

En esa misma declaración se refirió a Santander López Sierra, 'El Hombre Marlboro'; el 'Turco' Hilsaca y el empresario Christian Daes. Según dijo **Roa**, estas personas tampoco aportaron a la campaña. "La instrucción del presidente fue que no podíamos exceder los topes señalados", aseveró.

Desde que este escándalo estalló y, otros **aspectos**, como la gestión, sindicalistas de la empresa han pedido la renuncia de Ricardo Roa como presidente. El argumento, de acuerdo con uno de los voceros de la Asociación Amigos de **Ecopetrol**, **Luis Carlos Orejarena**, es que se sigue afectando la reputación de **Ecopetrol** y se siguen tomando decisiones controvertidas por parte de la junta directiva.

También puedes leer: Fue instalada la mesa de diálogos entre la Segunda Marquetalia y el Gobierno

"Por lo menos desde el punto de vista **reputacional**, sí, y el mismo Ricardo Roa en la Cámara de Representantes puso su cargo a disposición. Si había algún daño **reputacional**, y eso viene ocurriendo, la solución es esa", manifestó Orejarena en diálogo con la emisora Blu Radio.

 **Mauricio Vanegas**
@Marovaan · [Seguir](#)

El mensaje que recibió el presidente de [@ECOPETROL_SA](#), Ricardo Roa.



8:45 a. m. · 25 jun. 2024

  [Responder](#)  [Compartir](#)

[Leer más en X](#)

◀ ANTERIOR
¡Atención! Mafe Cabal atacó a Otty Patiño por defender la Farc

SIGUIENTE ▶
La selección se lució en su primera fecha de la Copa América

Te Puede Interesar





Christian Borrero se Lanza en Paracaídas en un Increíble Reto de Amor

25 junio, 2024 // No hay comentarios



Policía de Bucaramanga que estuvo secuestrado fue hallado muerto

25 junio, 2024 // No hay comentarios



¡Pilas! En Pasto cayeron hombres con 142 kilos de marihuana en su poder

25 junio, 2024 // No hay comentarios



Migrantes venezolanos en riesgo de contraer VIH

25 junio, 2024 // No hay comentarios



Un 11,9% creció mercado de productos de aseo y cuidado del hogar

25 junio, 2024 // No hay comentarios



Alemania perdió su racha y empató contra Suiza

25 junio, 2024 // No hay comentarios



¿Por qué el América no jugará en el Pascual Guerrero?

25 junio, 2024 // No hay comentarios



● Chile vs Argentina ● Copa América, En vivo

25 junio, 2024 // No hay comentarios

